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平平成成３３００年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第 33 回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成３０年３月２３日（金） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後４時５０分 

 

２．場  所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 武田 義史 

 

５．出席委員 委員長      武田 義史 

       委員長職務代理  髙屋 毅史 

委 員      城戸 貴子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長      山内 晴貴 

       教育参事      後藤 昌則 

教育総務課長    中川 勇夫 

学校教育課長    山内 紀子 

  社会教育課長    寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  委員長が平成３０年南丹市教育委員会第３回定例会の開会を告げる。 

 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

委員長から会議録作成者に中川教育総務課長を指名する。 

 

 

日日程程３３ 会議録の承認 

  

  

  

日日程程４４  報告事項 
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（１）主な行事報告等 

（教育長） 

■２月１５日、管内教育長会議が開催され、今年度の一年間の教育局主催会議等の 

まとめと、次年度に向けて学校現場の働き方改革を推進する観点から教育局の事 

業についても縮減を図りたい旨の説明があった。 

 例えると、「キッズ駅伝」のように土曜日に開催し、日曜日を予備日とする行事 

は、担当する教員の負担を考え、次年度からは土曜日は開催することとし、雨の 

場合は延期せず、予備日を設けないという方針になった。 

■同日、コミュニティ・スクール推進連絡会及び地域学校協働活動連絡会が開催さ 

れ、それぞれを代表して美山小学校と園部中学校の両校から、「次の指導要領が 

目指す社会に根付いた教育課程の取組」そのものであるということで、実践の報 

告をいただいた。 

■２月１７日、南丹市スポーツ文化賞表彰式を開催し、１２５個人団体が受賞され 

た。 

■２月２２日、市会議員選挙後初の議会が開会された。 

■同日、南丹市不登校支援協議会を開催し、不登校の生徒たちの学校外における教 

育機会の確保を推進するための調査研究について、報告いただいた。 

■２月２８日、教育委員会第１回臨時会を開催した。 

■３月１日、２日、５日の三日間で、議会において代表質問、一般質問が行われた。 

■３月６日、今年度の南丹市立学校・園教員表彰を開催し、優れた実践を行い教育 

論文に応募いただいた６名について審査の結果の表彰を行った。 

同日、定例の校園長会を開催し、平成２９年度の学校評価のまとめと平成３０年 

度の南丹市教育の指針の説明を行った。 

■３月１２日、今年度２回目の南丹市いじめ防止対策委員会を開催し、１２月まで 

の第二回調査報告を行った。 

■３月１３日、市内４中学校の卒業式が行われた。 

■３月１４日、桜が丘中学校と園部小学校分教室で卒業証書の伝達授与式が行われ 

た。 

■３月１６日、園部幼稚園と八木幼児学園で卒園式が行われた。 

■３月２２日、市内各小学校の卒業式が行われた。 

 

 

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について 

 

（事務局） 

資料に基づき報告。 

 

 

（３）南丹市スポーツ推進計画（案）について 

 

（事務局） 

資料に基づき報告。 

（髙屋委員） 

    社会体育施設の施設管理経費が徐々に高くなっている要因は何か。 
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  （事務局） 

通常の管理費ベースの他に、修繕を行っているものがあるためである。 

年が経つに連れて、微増しているのが現状である。 

 

 

（４）平成３０年３月議会定例会における一般質問について 

 

（事務局） 

資料に基づき報告。 

 

（髙屋委員） 

    資料４ページに「前年度予算額５％の削減した額」とあるが、来年度だけ

の話なのか。 

 

（事務局） 

財政当局から方針が発表される中で、歳出が多くなってきている現状を鑑 

みて、経常費については抑制という観点で、来年度以降も前年度５％削減し 

た額の予算内で効果的な執行に努めることを求められている。 

  不足分に関しては補正予算を組むことで対応していきたいと考える。 

 

 

日日程程５ 議事 

 

議案第 ７号  南丹市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 

 

（事務局） 

資料に基づき報告。 

 

［採決］ 

議案第７号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第 ８号  南丹市伝統的建造物群保存地区保存審議会委員の委嘱について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

［採決］ 

議案第８号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

議案第 ９号  南丹市社会教育委員の委嘱について 
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（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 ［採決］ 

議案第９号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第１０号  南丹市スポーツ推進委員（公募枠）の委嘱について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 ［採決］ 

議案第１０号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第１１号  南丹市放課後児童健全育成事業に関する条例施行規則の一部改正

について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 ［採決］ 

議案第１１号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

 

 

＝議案第１２号は、南丹市教育委員会規則の規定により、人事案件であるため非

公開案件であることを確認し審議に入る。＝ 

 

 

議案第１２号  南丹市教育委員会の人事案件について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 

 ［採決］ 

議案第１２号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 
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そ の 他  各種委員選出について 

 

（事務局） 

 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 

日程６ その他 

 

（１）不登校の子ども達の学びの場の確保に向けて  

（２）市教育委員会の事業見直しに係る方向性について 

    （３）行事予定 

  ・村上公也展 

 

（事務局） 

上記報告について、資料により説明。      

 

 

 

  [次回定例会について] 

 

   （委員長） 

     今後の日程について、４月定例会を４月２５日（水）午後３時３０分か

ら開催としたいがどうか。 

 

   （委員） 

     委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後４時５０分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長              

 

 

         南丹市教育委員会教育長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 

 


